

白石区日章中学校の
生徒が実践!



高齢者宅の 排雪をお手伝い

2年生が中心となり、年1回、自力での排雪が難しい
高齢者の家を訪問。玄関前や庭先の雪を、近所の
雪置き場などに運んでいます。

ギユウ太 地域の方と力を合
せて、高齢者の家の周りの排雪
を手伝ったみたいだね!
高草木 そうそう。日章中は地
域の方とふれあう機会が多くて、
一緒に花を植えたり清掃をした
りしているよ。生徒会で今回の
排雪ボランティアに参加する生
徒を募ったところ、学校が休み
の土曜日にも関わらず約70人が
来てくれたんだよ。
ギユウ太 排雪のお手伝いって、
どんなことをするの?
高草木 おばあちゃんの家の玄
関先や塀の周りに積もった雪を
スコップでかき出して、近所の

雪置き場に運んだよ。
ギユウ太 力仕事だね。大変じゃ
なかった?
高草木 寒い日が続いていたか
ら、雪が硬く凍っていて腕が少
し痛くなったかな…。でも終
わった後におばあちゃんが「あ
りがとう」と言葉を掛けてくれ
て、とてもうれしかった!
ギユウ太 これからもボランティ
アを続けていくの?
高草木 うん。自分が暮らす地
域のために活動するのは、日章
中の素晴らしい伝統だと思っ
ています。これからも積極的に参
加していきたいです!

ギユウ太が子どもにインタビュー!



日章中2年 高草木 颯さん
昨年10月から生徒会長として、地域の方と協力して
行うボランティアのリーダーを務めている。

当日の子どもたちの動き

- 10時15分 スコップやそりなどを準備
- 10時30分 高齢者宅に移動し、排雪開始!
- 11時45分 作業終了。地域の方の手作り
おにぎりや豚汁を食べながら交流会
- 12時30分 代表者が感想を発表して終了



地域の方に聞きました!

子どもの笑顔が 地域を元気にしています

硬くなった雪を割り、排雪するのは大人
でも大変なことです。子どもたちが笑
顔で協力しながら作業する姿を見て、心
が温まりました。
これからも子ども
たちと一緒に、地
域を盛り上げてい
きたいですね。

東札幌まちづくり協議会 丹田 寛さん



へ 塀付近の雪を崩し、運搬用のそりに載せる
生徒たち。丁寧に排雪し、新たな降雪への
備えを万全にしました ▶